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Pergenova Breakwater smentisce Rixi: "Nessuna ipotesi di rifacimento dei cassoni della
nuova diga"

Porti Webuild e gli altri costrutttori informano che a metà giugno entrerà in

produzione la Tronds Barge 33, la mega chiatta appositamente predisposta

per la realizzazione dei cassoni più grandi di REDAZIONE SHIPPING ITALY

"I lavori del Consorzio Per Genova Breakwater per la nuova Diga Foranea di

Genova procedono spediti e con importanti risultati, che testimoniano la

solidità tecnica e organizzativa del lavoro in corso. Il Consorzio conferma che

i cassoni già posati sono strutturalmente solidi e sicuri e non esiste alcuna

ipotesi di rifacimento". Non si è fatta attendere le replica del consorzio

Pergenova Breakwater alle parole del viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, Edoardo Rixi , che poche ore prima aveva detto: "Ora si sta

valutando se sostituire i cassoni già posati e realizzati con la vecchia miscela"

di calcestruzzo. Poi ancora ha aggiunto: "Adesso che è stata trovata la

formula giusta, quelli già posati potrebbero essere sostituiti. Ma è solo

un'ipotesi". Pergenova Breakwater, consorzio guidato da Webuild, inoltre ha

aggiunto: "A metà giugno entrerà in produzione la Tronds Barge 33, la mega

chiatta appositamente predisposta per la realizzazione dei cassoni più grandi,

quelli alti 33 metri e lunghi 65, grazie al completamento entro un mese dell'installazione degli innovativi impianti di

calcestruzzo. Tali impianti avranno una capacità produttiva fino a 3.000 metri cubi al giorno su 24 ore, e

rappresentano un importante salto di qualità nella velocità e nella continuità della produzione, permettendo una

produzione di 2-3 cassoni al mese". Il consorzio costruttore ha poi precisato che "sono pienamente operative anche

le cave in Sardegna, Carrara e Liguria, insieme alle relative navi dedicate al trasporto del materiale necessario per la

posa in opera dello scanno marino su cui verranno posati i cassoni. Si tratta di un'ulteriore dimostrazione

dell'efficienza logistica e della mobilitazione completa della filiera produttiva". La risposta del consorzio Pergenova

Breakwater aggiunge infine che, "in parallelo, la formazione delle colonne di ghiaia prosegue a pieno ritmo, con

l'entrata in attività anche del terzo pontone, elemento fondamentale per accelerare e potenziare le operazioni in mare.

Il cantiere della diga di Genova rappresenta un'eccellenza nazionale, in costante evoluzione, e ogni fase è monitorata

con la massima attenzione alla qualità, alla sicurezza e all'innovazione. Le attività attualmente in corso consolidano

ulteriormente la piena affidabilità dell'opera e ne garantiscono la realizzazione nei tempi previsti." N.C. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2025/05/11/pergenova-breakwater-smentisce-rixi-nessuna-ipotesi-di-rifacimento-dei-cassoni-della-nuova-diga/
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Gnv potenzia l'organico con l'assunzione di 500 marittimi

Navi Gli incontri si terranno il 20 maggio; le iscrizioni sono aperte fino a

martedì 13. Chi non potrà partecipare potrà inviare il proprio curriculum vitae di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Gnv, compagnia di traghetti parte del Gruppo

Msc, accelera la sua strategia di potenziamento dell'organico in vista della

prossima stagione estiva e dell'imminente ingresso in flotta di due nuove unità.

Con l'obiettivo di reclutare circa 500 risorse, la compagnia ha avviato una

capillare campagna di assunzioni in collaborazione con Sviluppo Lavoro Italia

e i Centri per l'Impiego, e informa del suo prossimo arrivo a Genova. Il

capoluogo ligure ospiterà una giornata di reclutamento martedì 20 maggio,

dalle ore 09:30 alle ore 16:00, presso il Centro per l'Impiego di Via Cesarea

14. Le iscrizioni per partecipare all'evento sono aperte fino a martedì 13

maggio, e gli interessati sono invitati a compilare il modulo disponibile al

seguente link: https://forms.gle/BdYJq1XheUV6To519 Questi "recruiting day",

spiega la compagnia, rappresentano un'opportunità concreta per i candidati di

sostenere colloqui conoscitivi, approfondire la conoscenza della compagnia e

scoprire i percorsi di carriera e le posizioni aperte a bordo delle navi Gnv. La

tappa genovese segue l'annuncio di una precedente giornata di selezione prevista per venerdì 30 maggio presso

l'Msc Training Center di Sorrento, evidenziando una strategia di reclutamento che punta a intercettare talenti in

diverse aree geografiche chiave per il settore marittimo. La compagnia ricerca un ampio spettro di professionalità,

rispondendo alle diverse esigenze operative di una flotta moderna e in espansione. Le posizioni aperte spaziano dal

personale di gestione dell'Hotel (referenti It, assistenti d'ufficio, piccoli di camera e di cucina) al personale di cucina

(cuochi con diploma alberghiero e/o esperienza di bordo, pizzaioli, cambusieri e magazzinieri con esperienza di

bordo, shop assistant). Un'attenzione particolare è rivolta anche al personale di macchina e di coperta, con la ricerca

di ottonai, frigoristi, marinai, carpieri, elettricisti (anche giovani), capi operai, operai motoristi e meccanici, comuni di

macchina e ufficiali (di macchina e 1° ufficiale di macchina). Un aspetto significativo della campagna di assunzioni di

Gnv è l'approccio inclusivo verso i candidati. I partecipanti agli open day sono invitati a portare con sé un documento

d'identità valido, un curriculum vitae aggiornato e, per chi ha esperienza pregressa a bordo, il libretto di navigazione e

la documentazione relativa ai corsi Sctw. La candidatura sarà comunque valutata anche in assenza di tali requisiti

iniziali. In caso di esito positivo, Gnv si impegna a supportare economicamente i candidati nell'ottenimento dei corsi

di idoneità alla navigazione e a seguirli nell'intero iter per il rilascio del libretto di navigazione. Una volta in possesso

della documentazione necessaria, i nuovi assunti avranno l'opportunità di partecipare a sessioni di training a bordo,

organizzate in collaborazione con l'Msc Training Center,

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2025/05/10/gnv-potenzia-lorganico-con-lassunzione-di-500-marittimi/
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per familiarizzare con l'ambiente operativo della nave e le specifiche mansioni del ruolo. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

domenica 11 maggio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 26

[ § 2 6 0 0 5 0 2 1 § ]

Diga foranea di Genova, il Consorzio: "I lavori procedono, cassoni solidi e sicuri"

L'intervento del Consorzio Per Genova Breakwater Genova - I lavori del

Consorzio Per Genova Breakwater per la nuova Diga foranea di Genova "

procedono spediti e con importanti risultati, che testimoniano la solidità

tecnica e organizzativa del lavoro in corso". Lo si legge in una nota, in cui il

Consorzio conferma "che i cassoni già posati sono strutturalmente solidi e

sicuri e non esiste alcuna ipotesi di rifacimento". "A metà giugno entrerà in

produzione la Tronds Barge 33 , la mega chiatta appositamente predisposta

per la realizzazione dei cassoni più grandi, quelli alti 33 metri e lunghi 65,

grazie al completamento entro un mese dell'installazione degli innovativi

impianti di calcestruzzo. Tali impianti avranno una capacità produttiva fino a

3.000 metri cubi al giorno su 24 ore, e rappresentano un importante salto di

qualità nella velocità e nella continuità della produzione, permettendo una

produzione di 2-3 cassoni al mese. Sono pienamente operative anche le cave

in Sardegna, Carrara e Liguria, insieme alle relative navi dedicate al trasporto

del materiale necessario per la posa in opera dello scanno marino su cui

verranno posati i cassoni". "Si tratta - viene sottolineato - di un'ulteriore

dimostrazione dell'efficienza logistica e della mobilitazione completa della filiera produttiva". In parallelo, "la

formazione delle colonne di ghiaia prosegue a pieno ritmo, con l'entrata in attività anche del terzo pontone, elemento

fondamentale per accelerare e potenziare le operazioni in mare". "Il cantiere della diga di Genova rappresenta

un'eccellenza nazionale, in costante evoluzione, e ogni fase è monitorata con la massima attenzione alla qualità, alla

sicurezza e all'innovazione. Le attività attualmente in corso consolidano ulteriormente la piena affidabilità dell'opera e

ne garantiscono la realizzazione nei tempi previsti", conclude il Consorzio.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/05/11/news/diga_foranea_di_genova_il_consorzio_i_lavori_procedono_cassoni_solidi_e_sicuri-15142183/
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Avena: "Digitalizzare la logistica? Per l'Italia è una sfida vitale, ma i tempi sono
strettissimi"

"La riforma dei porti? Le informazioni disponibili derivano principalmente da

dichiarazioni. Tra queste, l'idea di realizzare una società pubblica per la

gestione delle infrastrutture e una visione d'insieme e di coordinamento dei

piani di sviluppo portuali sono apprezzabili" «Realizzare una struttura simile a

quella del Centro Unico dei Servizi è una sfida complessa». Non tanto per le

infrastrutture, spiega l'amministratore delegato di La Spezia Port Service

Salvatore Avena. Quanto per «la necessità di una reale e operativa

condivisione tra tutti gli attori coinvolti nei processi di controllo». Iter tortuosi,

che nello scalo all'estremo levante della Liguria sono stati fortemente

informatizzati. Altro tema caro al segretario generale delle associazioni del

porto spezzino: «Serve che il ministero dei Trasporti sblocchi urgentemente i

bandi del Piano Nazionale Ripresa e Resilienza, già finanziati con 157 milioni

di euro e dedicati alla digitalizzazione della catena logistica italiana».

Altrimenti? «Non rispetteremo i termini del Pnrr. E, di conseguenza, non

raggiungeremo gli obiettivi. Utilizzando un termine calcistico: siamo in zona

Cesarini». Vale lo stesso per la riforma dei porti? «Attualmente, non esiste

nulla di pubblicato. Le informazioni disponibili derivano principalmente da dichiarazioni. Tra queste, l'idea di realizzare

una società pubblica per la gestione delle infrastrutture e una visione d'insieme e di coordinamento dei piani di

sviluppo portuali sono apprezzabili. Perché è urgente e necessario migliorare la sostenibilità e la competitività dei

nostri scali sul mercato globale». In quest'ottica, l'Africa può essere un partner importante? «Rappresenta una grande

opportunità. I porti italiani possono diventare un ponte tra i due continenti, favorendo lo sviluppo di nuove rotte

commerciali e incrementando così i flussi di merci». La ritrovata centralità del Mediterraneo, quindi, è un vantaggio

per il mondo portuale. «Sì. Perciò potremmo realmente diventare un hub sospeso tra Africa ed Europa». Quali sono,

al contrario, i difetti del settore? «Non superiamo i 12 milioni di teu l'anno. Tradotto: non attuiamo politiche

commerciali coordinate per competere su nuovi mercati. E poi ci sono le infrastrutture». Un problema? «Esatto.

Anche se, di recente, le politiche europee e il nostro governo hanno dato indicazioni sugli investimenti per la difesa

che potrebbero seguire l'approccio del cosiddetto "dual use". Il che aprirebbe una nuova finestra sul settore

infrastrutturale». Anche sulla Pontremolese? «Certo. Originariamente, fu pensata e costruita per collegare l'arsenale

militare della Spezia con l'area padana». In cos'altro lo scalo spezzino può fare un salto in avanti? «I processi interni

vanno costantemente migliorati e integrati con la tecnologia. Ad esempio, abbiamo attivato di recente una bolla 5G

per ottimizzare il trasferimento dei dati. Ma credo che sullo sviluppo incidano anche tanti fattori esterni». A cosa si

riferisce? «All'istituzione di una facoltà dedicata all'informatica

The Medi Telegraph

La Spezia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/05/12/news/salvatore_avena_porto_spezia_intervista-15142182/
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applicata all'economia del mare nel polo universitario spezzino. Rafforzando anche la collaborazione con Genova,

che sta facendo passi da gigante nel campo dell'intelligenza artificiale». Ritorniamo alla digitalizzazione. Alla Spezia

ci sono due peculiarità: il Centro Unico dei Servizi e la procedura Sudoco. «Il primo rappresenta un'importante

innovazione nel settore portuale italiano: si tratta di una struttura nella quale sono concentrati e coordinati tutti i servizi

necessari al controllo delle merci e grazie alla quale si evitano la frammentazione e le duplicazioni delle operazioni di

verifica. I compiti di La Spezia Port Service sono: provvedere, su mandato dello spedizioniere, al trasferimento dei

container da e per il porto sotto controllo satellitare attraverso l'utilizzo di una piattaforma sviluppata dall'Autorità

Portuale; organizzare le ispezioni a supporto degli organi preposti; e fornire assistenza ai processi documentali».

Sudoco? «È l'acronimo di Sportello Unico Doganale e dei Controlli. Si tratta di una procedura dell'Agenzia delle

Dogane. Grazie a un sistema informatizzato, integra tutti gli aspetti della procedura doganale in un unico flusso di

lavoro». La tecnologia snellisce le pratiche? «Si parla spesso di digitalizzazione delle procedure come obiettivo. E

sono d'accordo. Tuttavia, è fondamentale che tutti siano convinti e proattivi. Un'osservazione: negli ultimi anni sono

stati spesi più fondi su convegni a tema innovazione piuttosto che in software necessari». Il modello Spezia potrebbe

funzionare anche in altri scali? «Certo. La centralizzazione dei controlli e l'automazione delle procedure sono fattori

chiave che possono portare a un significativo miglioramento delle operazioni sia a livello nazionale che

internazionale». Il retroporto di Santo Stefano di Magra, quindi, è una scommessa vinta? «Ovviamente. Il risultato è

nei fatti. Il successo è stato particolarmente significativo per gli spedizionieri e i trasportatori locali che hanno

investito nei terminal e nei magazzini. In passato, quest'area serviva solamente da hub per contenitori vuoti e

manutenzioni. Oggi, grazie anche al Comune, è una realtà indispensabile per l'intera attività. Non a caso, siamo in

attesa del riconoscimento del retroporto come Zona Logistica Semplificata». Il porto della Spezia, come quello di

Genova, negli ultimi mesi è stato commissariato. Il futuro? «Prevedo una maggiore autonomia ed efficienza per

entrambi. Negli scali liguri transita oltre il 50% del traffico container gateway in import ed export del Paese. Avere le

due Authority rinnovate con una gestione ordinaria, ma in una visione prospettica, crea le condizioni ideali per attrarre

nuovi investimenti e traffici, consolidare quelli esistenti, ottimizzare i processi logistici e rafforzare le relazioni

commerciali con altri porti. Direi che non è cosa di poco conto».

The Medi Telegraph

La Spezia
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Inaugurata la mostra "Immagini Umane" di Francesco Raffaelli alla Pallavicini22 Art
Gallery di Ravenna foto

È stata inaugurata sabato 10 maggio alla Pallavicini22 Art Gallery di Ravenna

la mostra personale di Francesco Raffaelli, intitolata "Immagini Umane" e

curata da Luca Piovaccari. Numerosi i visitatori presenti all'evento, tra cui

molti fotografi e artisti, oltre al Maestro Guido Guidi, figura di riferimento nel

panorama della fotografia contemporanea. L'esposizione rientra nel progetto

"Con altri occhi. Appunti di fotografia contemporanea", promosso da CARP

APS e curato dallo stesso Piovaccari in collaborazione con Roberto Pagnani.

Il ciclo ha già ospitato mostre dedicate a Luca Piovaccari, Michele Buda,

Alessandra Dragoni, e proseguirà con personali di Giovanna Sarti, Massimo

Sordi, Stefania Rossi, Piero Delucca e Allegra Martin. Foto 3 di 3 L'obiettivo

del progetto è offrire una riflessione, anche se parziale, sulla fotografia come

spunto di ricerca ostinato e consapevole, capace di diventare per ciascun

autore un l inguaggio personale,  ora assoluto,  ora s t rumento d i

accompagnamento al proprio percorso espressivo. Un punto di incontro è

rappresentato dalla consapevolezza del dialogo - esplicito o implicito - con

l'opera di Guido Guidi, che ha influenzato, anche per legami diretti, molti degli

autori coinvolti. Gli sguardi presentati nella rassegna si soffermano sulla normalità quotidiana e sui dettagli minimi,

con l'intento di frammentare il mondo attraverso visioni personali e nascoste, capaci di cogliere la vita nelle sue forme

più inaspettate. La mostra rimarrà visitabile fino a sabato 31 maggio, dal martedì al sabato con orario 17:00-19:00.

L'ingresso è libero. L'iniziativa è promossa da CARP - Associazione di Promozione Sociale, Pallavicini22 Art Gallery,

Archivio Collezione Ghigi-Pagnani, in collaborazione con La Casa Rossa, Sergio Cicognani - piccolo museo privato,

Felsina Factory, Odeon Gallery e Wundergrafik. L'evento gode del patrocinio dell'Assemblea Legislativa della

Regione Emilia-Romagna, del Comune di Ravenna, dell'Accademia di Belle Arti di Ravenna, dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale e del sostegno di SAGEM srl. Media partner: RavennaEventi.net e

PortoRavennaNews.com.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cultura-spettacolo/2025/05/11/inaugurata-la-mostra-immagini-umane-di-francesco-raffaelli-alla-pallavicini22-art-gallery-di-ravenna-lesposizione-aperta-fino-al-31-maggio/
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Sea-Watch 5 con 190 migranti arrivata a Marina di Carrara

Nello scalo apuano con oggi salgono a 2140 le persone sbarcate E' attraccata

poco prima delle 18 - in anticipo di tre ore rispetto all'originario arrivo previsto

- al porto di Marina di Carrara (Massa-Carrara), la nave Sea-Watch 5 con a

bordo 190 migranti, anche donne e bambini, soccorsi in due operazioni di

salvataggio nel Mediterraneo. In un primo momento il governo aveva

assegnato alla nave il porto di Civitavecchia, cambiato poi venerdì con quello

di Marina d i  Carrara. Per lo scalo apuano è complessivamente i l

diciassettesimo sbarco dal 2023 a oggi, il terzo del 2025: l'ultimo appena 10

giorni fa, il 30 aprile, quando sono sbarcati 126 migranti soccorsi dalla Ocean

Viking. Per la Sea Watch 5 è invece la seconda volta nel porto di Marina di

Carrara dopo che vi era già approdata il 28 dicembre del 2023 con 119

migranti a bordo. Sabato scorso, 3 maggio, invece la Sea Watch, aveva

sbarcato in Toscana, a Livorno, 109 migranti a bordo tra cui 36 minori non

accompagnati, quest'ultimi destinati a strutture anche fuori regione mentre i 73

adulti distribuiti nelle dieci province toscane. Con i migranti arrivati oggi il totale

delle persone sbarcate a Carrara da quando il suo è stato dichiarato porto

sicuro, sale a 2.140. Le operazioni di accoglienza in banchina e le procedure di sbarco sono coordinate dalla

prefettura di Massa-Carrara. In banchina i volontari, il supporto sanitario e le forze dell'ordine, oltre al personale

dell'Autorità portuale e della Capitaneria di porto. I migranti riceveranno i primi controlli a bordo, per poi essere

accompagnati con i pullman nei padiglioni del vicino complesso fieristico di Imm-CarraraFiere per le procedure di

identificazione e controlli medici. Dopo essere stati rifocillati, i migranti partiranno infine per le strutture di accoglienza

selezionate.

Ansa.it

Marina di Carrara

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2025/05/11/sea-watch-5-con-190-migranti-arrivata-a-marina-di-carrara_09321d3e-53f8-41eb-9b35-99b2db02e5fd.html
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Matteo Paroli lascia Livorno: 'Porto più moderno e ZLS realtà concreta. Ma sogno di
tornare'

Andrea Puccini

LIVORNO L'avvocato Matteo Paroli si prepara a salutare Livorno, pronto a

brevissimo ad assumere il prestigioso e delicato incarico di presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, che ha nel porto

di Genova il primo scalo d'Italia il proprio baricentro. Ma nel congedarsi dalla

città dei Quattro Mori, dove ha ricoperto con comprovata efficacia il ruolo di

segretario generale dell'AdSP del Mar Tirreno Settentrionale, Paroli traccia un

bilancio che guarda con orgoglio ai risultati raggiunti e con fiducia alle sfide

future. ZLS: Ora è una realtà in Toscana e in Liguria Uno dei dossier a cui ha

dedicato maggior impegno è stato quello della Zona Logistica Semplificata,

oggi finalmente una realtà sia in Toscana che in Liguria. È un elemento

fondamentale, determinante per attrarre investimenti e rendere competitivo il

nostro sistema logistico sottolinea Paroli . E il fatto che sia attiva in entrambe

le regioni rappresenta un passaggio strategico di grande rilevanza.

Infrastrutture: Lascio un porto più moderno Guardando alle infrastrutture,

Paroli rivendica il progresso compiuto negli ultimi anni: Lascio una realtà

portuale migliorata rispetto a quella che ho trovato. Abbiamo completato

opere importanti, come l'allargamento del canale e l'avanzamento della progettazione della futura Darsena 1, con un

intervento strutturale sulla banchina che permetterà un cerchio di evoluzione più ampio per le navi in ingresso. Tra i

cantieri strategici in corso, il futuro ponte sullo Scolmatore frutto di un lavoro congiunto con Regione Toscana,

Comuni di Livorno e Pisa e le rispettive province è considerato un'opera chiave per migliorare la fluidità dell'accesso

e dell'uscita delle merci dal porto, un requisito oggi imprescindibile per restare competitivi. Darsena Europa: Non

aggiungo nulla, ma va accelerata Inevitabile un accenno anche alla Darsena Europa, il maxi-progetto destinato a

ridisegnare il waterfront portuale livornese: Non mi soffermo perché è un tema sul quale si è detto molto, ogni

livornese ormai conosce ogni dettaglio. Ma è chiaro che resta una priorità da accelerare e completare il più

rapidamente possibile. Livorno? Spero di tornarci Infine, un messaggio personale: Quella con Livorno è una storia

che non considero chiusa. Ho il desiderio di tornare in questa città, in questo porto, magari tra qualche anno. Intanto

porto con me l'esperienza di una realtà portuale in crescita e con tutte le carte in regola per giocare un ruolo da

protagonista nel sistema logistico nazionale.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/matteo-paroli-lascia-livorno-porto-piu-moderno-e-zls-realta-concreta-ma-sogno-di-tornare/
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Carta (Fermerci): bene Abruzzo su Ferrobonus regionale

9 maggio 2025 - "Il ferrobonus nazionale ha segnato un passo importante, ma

da solo non basta: è tempo che tutte le regioni italiane introducano il

ferrobonus regionale. In alcune regioni la misura è già attiva e, di recente,

anche la Regione Abruzzo ha fatto la sua parte. Le regioni che ancora

mancano all'appello prendano esempio da chi si sta muovendo nella giusta

direzione. Risulta inoltre necessario sostenere le attività svolte dagli Operatori

nell'ultimo miglio in quanto sono le più complesse e costose della catena

logistica ferroviaria." È questo il messaggio lanciato da Clemente Carta,

presidente dell'Associazione Fermerci, in apertura dell'evento "Fermerci in

Terminal - Incentivi ed efficientamento infrastrutturale per il rilancio della

logistica ferroviaria", promosso da Fermerci in collaborazione con l'Interporto

d'Abruzzo. Carta ha evidenziato come il sostegno regionale sia oggi

imprescindibile per consolidare e rilanciare il trasporto ferroviario delle merci

nei territori: "Dobbiamo creare un sistema di incentivi capillare e armonizzato.

L'Abruzzo ha dimostrato che il ferrobonus regionale è possibile: chiediamo a

tutte le altre regioni che non l'hanno ancora fatto di attivarsi rapidamente, per

garantire al settore stabilità, crescita e competitività." Nel corso del suo intervento, Carta ha lanciato un allarme sulla

situazione del comparto: "Nel 2024 si è registrato il terzo calo consecutivo del numero di treni-km, con una

contrazione complessiva del 5% nel periodo 2021-2024. Le previsioni per il primo trimestre 2025 non sono

incoraggianti. Stiamo pagando gli effetti dei numerosi cantieri legati al PNRR che, pur fondamentali per il futuro, oggi

stanno riducendo la capacità disponibile della rete. A ciò si aggiungono l'aumento dei costi energetici e un quadro

economico incerto: è evidente che servono misure straordinarie per sostenere il sistema." Il presidente di Fermerci ha

poi ribadito che gli incentivi sono essenziali per garantire la competitività del trasporto ferroviario merci rispetto ad

altre modalità di trasporto. "Soprattutto - ha aggiunto - in un momento in cui i costi operativi aumentano e gli operatori

ferroviari sono costretti a fare scelte difficili. Senza un sostegno economico stabile e strutturato, molte tratte

rischiano la chiusura, compromettendo interi segmenti della logistica nazionale." All'evento hanno partecipato il

presidente della IX Commissione Trasporti della Camera Salvatore Deidda, i Senatori Michele Fina e Gabriella Di

Girolamo della Commissione Transizione ecologica e Lavori Pubblici del Senato, l'Assessore ai trasporti e alle

infrastrutture della Regione Abruzzo Umberto D'Annuntiis, il capo dipartimento per le infrastrutture e le reti di trasporto

del MIT Enrico Puija, il responsabile sviluppo infrastrutture area Centro-Sud di RFI Roberto Laghezza,

l'Amministratore Unico di RAM Spa Davide Bordoni, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico

Centrale Vincenzo Garofalo, il coordinatore della

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.primomagazine.net/2025/05/carta-fermerci-bene-abruzzo-su.html
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Struttura di Missione ZES Giuseppe Romano e l'amministratore delegato dell'Interporto d'Abruzzo Mosè Renzi. A

moderare i lavori, il Direttore Generale di Fermerci, Giuseppe Rizzi.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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AdSP MAC: cresce il traffico delle merci nel primo trimestre 2025

10 maggio 2025 - Crescono i traffici commerciali nel sistema portuale del

Mare Adriatico centrale. Nel primo trimestre 2025, le merci movimentate nei

porti di Ancona, Ortona, Vasto sono aumentate del +3% passando da

2.418.068 tonnellate del periodo gennaio-marzo 2024 a 2.493.033 dello

stesso periodo di quest'anno. Un incremento dovuto in particolare all'aumento

delle merci solide (+11%) rispetto ad una diminuzione delle merci liquide (-8%).

Nel porto di Ancona, a marzo 2025, si è registrata una movimentazione delle

merci in aumento del 15% rispetto a marzo 2024, con una crescita da 656.240

a 755.930 tonnellate. Dato che porta al +4% l'andamento complessivo del

primo trimestre 2025, con un aumento da 2.033.439 tonnellate nel periodo

gennaio-marzo 2024 a 2.120.063 tonnellate. La buona performance fra il 1

gennaio e il 31 marzo coinvolge le diverse tipologie di traffico. Lo sbarco di

merci alla rinfusa e general cargo cresce del +149%, passando da 56.918

tonnellate dello stesso periodo dello scorso anno a 141.867 tonnellate,

trainato da minerali e prodotti metallurgici. Le merci nelle navi traghetto

crescono del 7%, mentre le merci in container segnano un dato nuovamente

positivo con il +15%. Le merci rinfuse liquide, invece, nonostante la ripresa del mese di marzo (+24%), nel primo

trimestre 2025 segnano un calo del -11%. A marzo 2025 sono positivi i dati anche per la movimentazione di Teus,

con una crescita del +8% e un aumento da 12.192 dello stesso mese del 2024 a 13.174 di quest'anno. Traffico che

registra, però, un leggero calo su base trimestrale fra il 2024 e il 2025, con una diminuzione del -1,5%. Sono positivi

anche i dati del traffico tir e trailer sulle Autostrade del mare nello scalo dorico, con un +6% sia nel primo trimestre

2025 sia nel mese di marzo.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.primomagazine.net/2025/05/adsp-mac-cresce-il-traffico-delle-merci.html
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La "Mein Schiff 1" attracca al porto di Salerno: quasi 3mila turisti in tour

Crocieristi in giro per la città di Salerno, la Costiera Amalfitana e l'area

archeologica di Paestum Un fiume di turisti ha invaso questa mattina il

Terminal Crociere Zaha Hadid. Al Molo Manfredi del porto di Salerno ha

attraccato la Mein Schiff 1 , nave da crociera della Tui Cruises. Ben 2.945

turisti si sono divisi in gruppi, pronti a visitare, chi grazie ai tour guidati e chi

invece a briglie sciolte, la città di Salerno, la Costiera Amalfitana e l'area

archeologica di Paestum. La curiosità I turisti sbarcati si sono recati - come

mostrano le foto di Antonio Capuano - nel centro storico del capoluogo, dove

hanno visitato il Duomo. Molti hanno anche utilizzato delle biciclette, messe a

disposizione dalla "Mein Schiff 1", per girare la città. © Riproduzione

riservata

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/social/attracco-nave-mein-schiff-11-maggio-2025.html
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Una nave crociera di Msc ha salvato 16 migranti al largo di Cagliari

il piccolo motoscafo si trovava, alla deriva, davanti alla cosa sud orientale

della Sardegna AGI - Sedici migranti a bordo di un piccolo motoscafo alla

deriva davanti alla costa sud-orientale della Sardegna sono stati tratti in salvo

dalla nave da crociera Msc Orchestra. Lo hanno riferito all'AGI passeggeri che

erano a bordo della nave e la notizia è stata confermata dalla Questura di

Cagliari. Credits: Agi Intorno alle due di notte, la nave lunga quasi 300 metri ha

avvistato il barchino vicino alla costa di Sant'Antioco mentre era diretta nel

porto sardo per una crociera nel Mediterraneo. Dopo alcuni controlli per

verificare che gli occupanti del motoscafo non rappresentassero una minaccia,

l'equipaggio della nave ha tirato a bordo i naufraghi che al mattino stati

sbarcati nel porto di Cagliari. Per i 16 migranti, tutti in buona salute, e' scattato

l'iter procedurale previsto per questi casi, a partire dell'identificazione. Credits:

Agi.

Agi

Cagliari

https://www.agi.it/cronaca/news/2025-05-11/migranti-salvati-nave-crociera-cagliari-31336013/
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Joint Stars for Charity, raccolti 110mila euro a Cagliari

Evento benefico su nave Trieste per piccoli pazienti del Brotzu Solidarietà,

musica e vicinanza ai cittadini: è lo spirito che ha accompagnato il concerto

della Banda Interforze, a bordo della nave Trieste, ormeggiata al porto d i

Cagliari. Una banda composta da quasi cento elementi e diretta dal maggiore

Massimiliano Ciafrei. Sul palco, davanti a una platea gremita di spettatori, si

sono esibiti anche artisti del panorama musicale italiano come Gaia Gentile e il

cantautore Bungaro, con l'accompagnamento del sassofonista Raffaele

Casarano. Obiettivo del concerto sostenere l'acquisto di almeno due

postazioni con respiratore per la terapia intensiva pediatrica dell'Arnas Brotzu.

Grazie alla generosità dei donatori sono stati raccolti oltre 110mila euro. La

serata si inserisce nel progetto "Joint Stars for Charity", iniziativa benefica

patrocinata dalla Regione Autonoma della Sardegna e dal Comune di Cagliari

e collegata all'esercitazione Joint Stars 25, il principale evento addestrativo

nazionale, interforze, cross-domain e inter-agenzia della Difesa italiana,

pianificato e guidato dal Comando Operativo di Vertice Interforze (Covi). "Noi

militari operiamo spesso in zone martoriate da conflitti, instabilità e

insicurezza e i soggetti più vulnerabili, in queste situazioni, sono sempre i bambini. La nostra attenzione verso di loro

non è un modo per ingraziarci una comunità o un territorio, non ne abbiamo bisogno e, in questo caso, non

renderebbe merito alla Sardegna e al suo bellissimo popolo. I bambini sono il nostro presente e il nostro futuro e

dobbiamo prendercene cura", queste le parole del Generale di Corpo d'Armata Giovanni Maria Iannucci, comandante

del Covi, che ha preso parte all'iniziativa insieme alle autorità civili e militari presenti al concerto. La Banda ha

interpretato pagine celebri come la "Carmen" di Bizet e le suggestive composizioni di Ennio Morricone, per poi

emozionare il pubblico con una versione orchestrale di "Meraviglioso" di Domenico Modugno, arrangiata per

l'occasione dal Maestro Direttore Ciafrei. Tante le aziende donatrici che hanno contribuito alla realizzazione del

progetto e che ieri erano presenti al concerto: Terna Driving Energy, Amazon, Barilla, Medea, Leonardo, MBDA,

Reale Foundation, UniCredit, Conad, RWM Italia, Fondazione Grimaldi e Poste Italiane. Il weekend solidale è

proseguito oggi con la corsa "Karalis 10", al via questa mattina dal molo Ichnusa, il pasta party al Comando Marittimo

Autonomo Ovest e, nel pomeriggio, lo spettacolo musicale per bambini "Pierino e il Lupo" al Brotzu, con la consegna

di giochi ai piccoli pazienti.

Ansa.it

Cagliari

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2025/05/11/joint-stars-for-charity-raccolti-110mila-euro-a-cagliari_a85119e0-b87e-40e9-bc80-69c4033f1131.html
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Una nave da crociera salva 16 migranti al largo della Sardegna

Tra loro anche due donne Sedici migranti sono stati salvati e accompagnati a

Cagliari da una nave da crociera che arrivava da Ibiza. La Msc Orchestra era

in navigazione tra le Baleari e la Sardegna quando ha incrociato un barchino

alla deriva al largo delle coste sudoccidentali. Come prevedono le procedure il

gigante del mare è dovuto intervenire per soccorrere i passeggeri del

motoscafo, tra i quali anche dei minori: 14 uomini e 2 donne in tutto. La nave

da crociera è poi arrivata al porto di Cagliari dove sono state attivate tutte le

procedure per l'identificazione dei migranti.

Rai News

Cagliari

https://www.rainews.it/tgr/sardegna/articoli/2025/05/una-nave-da-crociera-salva-16-migranti-al-largo-della-sardegna-bf85cebb-261c-41bd-b66a-969cad3c6823.html
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Sant'Antioco, nave da crociera intercetta e soccorre barchino con 16 migranti a bordo

Sedici migranti, sono stati soccorsi durante la notte al largo d i Sant'Antioco

mentre si trovavano alla deriva a bordo di un piccolo motoscafo. r I migranti

sono stati salvati dal personale della nave da crociera Msc Orchestra Il

soccorso è avvenuto intorno alle 2, mentre la nave, lunga quasi 300 metri, era

diretta al porto di Cagliari per una tappa della crociera nel Mediterraneo.

Secondo quanto riferito da alcuni passeggeri e confermato dalla Questura di

Cagliari, l'equipaggio della Msc Orchestra ha avvistato l'imbarcazione in

difficoltà e, dopo aver verificato che non vi fossero rischi per la sicurezza, ha

provveduto a far salire a bordo i sedici migranti, tutti in buone condizioni di

salute. Tra die loro due donne e un minorenne, tutti di origine algerina. La nave

ha sbarcato i migranti in porto a Cagliari. Tutti sono stati accompagnati nel

centro di prima accoglienza di Monastir. [Foto d'archivio].

Sardinia Post

Cagliari
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